



## **Alexander Wiß WELTMEISTER!**

**Bei den diesjährigen Ringtennis-Weltmeisterschaften in Pretoria/Südafrika wurden erstmals auch Weltmeisterschaften für die Nachwuchsspielerinnen und Nachwuchsspieler (U 23) ausgetragen. Hier gewann mit Alexander Wiß (links im Bild) vom TV Rübenschach sensationell den Weltmeistertitel! Neben dem Weltmeister etablierten sich mit Antonia Breiner und Philipp Wiß bei den Juniorinnen und Junioren zwei weitere Sportler des TV Rübenschach ebenfalls in der Weltspitze.**

**Der Stadtverband Koblenz gratuliert hierzu ganz herzlich und wünscht weiterhin viel Erfolg.**